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ANDRIOD MEDIA SOUND  

 

Wechseln Sie auf das Original Audi Menü (Car Info) drücken Sie auf dem Controller auf Media und 

wählen Sie Aux aus, wechseln Sie jetzt wieder auf dem Android System (Touch Display)  / Switch to 

original Audi menu (Car Info), press Media on your controller and select Aux, now switch back to 

Android system (Touch Display)   

 

Einstellungen / Settings 
 
 

Tippen Sie auf SETUP imHauptmenü 

 

Tap on SETUP in Main Menu 

 

 

Original Display Anzeige Einstellungen / 

Original Display Menu Settings 
 

Bitte nur ändern, wenn Ihr Original MMI Menü nicht korrekt angezeigt wird!! 

Please only change if Factory MMI Menu is not displayed correctly!! 

                                                                                           

 



 

 

Tippen Sie auf System dann Car-Info Resolution / Passwort > 666666  

Tippen Sie auf Fahrzeugtyp und wählen hier 5 oder 6 aus ignorieren Sie den Text für das 

Fahrzeugmodell , scrollen Sie runter bis Sie ``Starten Sie das System Neu``  Button sehen und 

betätigen Sie diesen 

 

Tap on System  then Car-Info Resolution Password > 666666 

 

Tap on Car Type  > please choose no 5 or 6 and ignore the text for car models  , scroll down and tap 

Reboot  

 

 

Automatisches Display Anzeige Einstellungen / 

Automatics Original Display Menu Settings 
 

Sie können die Auflösung auch automatisch ändern. Diese Option ist einfacher als Punkt 1. Schauen 

Sie sich dazu unser kurzes Video an, indem Sie den unten abgebildeten QR-Code mit Ihrem 

Smartphone scannen und das Einstellungsvideo auf Youtube ansehen. 

 



You can also change the resolution automatically. This option is easier than point 1. Take a look at our 

short video by scanning the QR code shown below with your smartphone and watching the settings 

video on YouTube. 

 

Alternativ der Link zum Video: https://www.youtube.com/watch?v=5LfaoW_Nq5k 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Kamera Einstellungen / Camera Settings 

 

      Tippen Sie im Setup Menü auf Kamera, hier können Sie nun Einstellen  

 Original oder Nachrüst Rückfahrkamera 

 Kamerabild spiegeln 

 Abstandslinien ein- / ausschalten  

 360° Kamera Einstellungen (BITTE NICHT EINSCHALTEN, WENN SIE KEINE 360° KAMERA 

HABEN) 

 Front Kamera Autom. Umschaltoption 

 

Select Camera in Setup Menu, here you can set 

 

 Original or Retrofit Backup Camera 

 Backup Cam Picture Mirroring  

 Parking Lines  

 360° Camera (Please let this OFF of you have no 360° Camera System) 

 Front Camera Auto Switching  

                                                        



Navigation Einstellungen / Navigation Settings 
 

 

Tippen Sie im Setup Menü auf Navigation, wählen Sie hier die Standard Navi App 

aus die Sie nutzen möchten   

  

   

Select Navigation in Setup Menu, select the standard navigation app that you want 

to use  

 

 

 

 

 

Allgemeine Einstellungen / General Settings 
 

Tippen Sie im Setup Menü auf Android > hier können Sie nun Einstellungen wie 

Sprache, Zeit und Datum, Netzwerkeinstellungen und viele weitere Einstellungen 

vornehmen   

 

 

Select Android in Setup Menu > here you can change setting like language, Time & 

Date, Network and much more   

 

 

 

 

Auto Audio AUX Deaktivieren 
 

Es kann vorkommen, dass Sie nur für ein paar Sekunden TON über das Androidsystem hören können. 

In diesem Fall müssen Sie Auto Audio AUX deaktivieren. It can happen that you can only hear sound 

from the Android system for a few seconds. In this case, you need to disable Auto Audio AUX. 

Setup -> System -> Car – Info Resolution -> Die Original – Stimme von Auto auf OFF setzen 



Setup -> System -> Car - Info Resolution -> Set the Original - Voice from Auto to OFF 

 

 

 
 

BUILT IN CARPLAY / AndroidAuto 
 

1) OPEN Z LINK APP IN APPS MENU ( ICON CAN BE DIFFERENT ) 

  ÖFFNEN SIE DIE APP Z LINK ( ICON KANN ABWEICHEN ) 

 

2) CONNECT YOUR SMARTPHONE VIA USB ( PLEASE TRY BOTH USB, ONLY ONE OF THEM IS 

FOR CARPLAY & ANDROIDAUTO ) 

VERBINDEN SIE IHR SMARTPHONE VIA USB ( BITTE BEIDE USB AUSPROBIEREN DA NUR EINER 

HIERVON FÜR CARPLAY & ANDROIDAUTO IST) 

 

3) CARPLAY / ANDROIDAUTO WILL START AUTOMATICLY  

 CARPLAY / ANDROIDAUTO WIRD AUTOMATISCH STARTEN  

 



WIRELESS CARPLAY /AndroidAuto 

CONNECTION  
          

1. SELECT Z-Link / Wählen Sie Z-Link 

 

2. Turn On Phone Wifi / Schalten Sie das WiFi Ihres Smartphones ein  

 

3. Turn On phone Bluetooth and connect with Android Display  / Schalten Sie Bluetooth ein und 

verbinden Sie es mit dem  Android Display  

 

4. Please be Sure that you are NOT connected with Audi Factory System / Bitte gehen Sie sicher dass 

Sie NICHT mit dem Audi Originalsystem verbunden sind. 

 

 


